
En  un  mes  de  gestión,
Echeverría no pudo cerrar ni
un solo bache
Exactamente a un mes de la asunción al cargo del intendente
colorado de Luque, Carlos Echeverría (segundo periodo), la
ciudad continúa en condiciones deplorables. Las calles están
repletas de baches, veredas ocupadas, las plazas municipales
permanecen sucias y abandonadas, mientras las maquinarias de
la  Municipalidad  realizan  trabajos  privados;  la  Planta
Asfáltica  continúa  paralizada.  El  concejal  oficialista,
Enrique Quintana, presentó una minuta solicitando “emergencia
vial en Luque”.

Comuna  luqueña  descuida
plazas  y  calles,  mientras
construyen canchas sintéticas
Mientras la Comuna Luqueña se encarga de la construcción de
canchas  sintéticas  en  el  predio  del  Club  Primavera  y
realizando trabajos privados en la propiedad del tío de la
concejal Francisca Franco, en los barrios y compañías de la
ciudad existen quejas de los vecinos por el mal estado de las
calles y espacios públicos como el caso de la Plaza Rosa
Morel, de Cuarto Barrio
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Luque  se  vuelve
impresentable,  pero
maquinarias  de  la
Municipalidad  construyen
canchas sintéticas
Mientras  la  ciudad  se  encuentra  abandonada  y  sucia,
maquinarias de la Municipalidad de Luque siguen realizando
labores  privadas.  Este  lunes  un  camión  tumba  y  una
minipalacargadora fueron fotografiados en el predio del Club
Primavera  para  la  construcción  de  canchas  sintéticas.  El
presidente del club alega que el predio fue alquilado a tres
uruguayos, uno de ellos el jugador de Olimpia Alejandro Silva.
Hace un par de semanas, las maquinarias de la Municipalidad
hacían  trabajos  privados  en  la  propiedad  del  tío  de  la
concejal Francisca Franco.

Exigen  abrir  sumario  a
director por uso irregular de
maquinarias de la Comuna
[VIDEO – RESUMEN] La Junta Municipal de Luque aprobó este
martes,  en  sesión  ordinaria,  una  solicitud  de  informes  y
pedido de instrucción de sumario administrativo al director de
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Servicios Generales de la Municipalidad de Luque, Francisco
Ojeda, por el uso irregular de maquinarias de la institución
en  un  predio  privado  perteneciente  al  tío  de  la  concejal
liberal  Francisca  Franco,  mientras  existen  800  pedidos  de
comisiones  vecinales  para  mejorar  las  calles  de  sus
comunidades.

Tras  denuncia,  PMT  despeja
estacionamiento en doble fila
El  director  de  la  Policía  Municipal  de  Tránsito  de  la
Municipalidad  de  Luque,  Cristhian  Gill,  informó  que  los
agentes de a su cargo en la mañana de este martes procedieron
a despejar los vehículos estacionados en doble fila frente a
una institución educativa, ubicada sobre Benigno González casi
Independencia Nacional, pleno microcentro de la ciudad. Fue
tras la denuncia publicada por nuestro medio.

Diez  niños  indígenas  de
situación  de  calle  fueron
retirados por Comuna de Luque
La Municipalidad de Luque, a través de las direcciones de
Codeni y Asuntos Jurídicos, retiraron a 10 niños de pueblos
originarios  e  un  céntrico  semáforo,  durante  un  operativo
preventivo realizado este lunes. Los menores eran explotados
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por sus padres, pidiendo limosnas a los conductores. Una vez
terminada la intervención, los chicos fueron trasladados hasta
sus  respectivas  comunidades  de  la  compañía  Tarumandy  y
entregados a sus padres.


